

II

M. Gustave Lambert est un homme qui *veut aller* au pôle nord.

C'est déjà quelque chose qu'un esprit de cette trempe, même en France où ce ne sont pas les hommes d'initiative et d'énergie qui manquent.

Mais une volonté ferme, inébranlable, la passion des voyages, l'amour de la science et de la gloire poussé jusqu'au martyre, ne suffiraient pas à réaliser une semblable expédition et à inspirer la confiance de ceux qui voudraient l'appuyer.

Il faut ici que l'audacieux missionnaire de la science soit lui-même un savant, et qu'il ait fait ses preuves comme marin.

M. Lambert a tous ces titres.

Ancien élève de l'École polytechnique, il s'est distingué comme hydrographe et a fait un rude apprentissage de la mer, notamment dans un récent voyage dont le but spécial était une reconnaissance des mers arctiques du côté du détroit de Behring. C'est pendant sa croisière